

Presidente cubano destaca alcance de Festival del Caribe (+Fotos)



Estado brasileño de Bahía en el Festival del Caribe.

La Habana, 10 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó este miércoles el alcance del recién finalizado 43 Festival del Caribe, evento que calificó como impresionante por las estampas que dejó.

«Impresionan por la intensidad de sus sonidos, su color, su alegría, las imágenes que nos llegan del recién finalizado 43 Festival del Caribe», escribió el mandatario en la red social X.



El Festival del Caribe es un evento internacional artístico, académico y de espacios comunitarios, que se celebra anualmente en la ciudad de Santiago de Cuba.



La celebración, también conocida como la Fiesta del Fuego estuvo consagrada del 3 al 9 de julio, a la cultura popular del Estado de Bahía, en Brasil. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359734-presidente-cubano-destaca-alcance-de-festival-del-caribe-fotos>



Radio Habana Cuba